



19.12.2007 - 15:48 Uhr

« 2 x Noël » innove - envoyez vos colis par la poste ou par Internet

Bern (ots) -

La onzième édition de l'action « 2 x Noël » sera lancée le 27 décembre. Les offices de poste de l'ensemble du pays acceptent les paquets jusqu'au 8 janvier 2007. Cette année, les donateurs peuvent également offrir des colis via le nouveau site www.2xnoel.ch. Des denrées non périssables, des produits d'hygiène, des articles pour enfants, des chaussures en bon état et du matériel scolaire, tels sont les biens les plus appréciés.

Exactement 10 ans après sa première édition, l'action « 2 x Noël » continue de soulager la détresse des plus démunis en Suisse et en Europe de l'Est. Cette année, SRG SSR idée suisse, la Poste et la Croix-Rouge suisse (CRS) organisent cette opération pour la onzième fois. Les paquets peuvent être déposés auprès de tous les offices de poste, qui leur apposeront une étiquette adéquate et les achemineront gratuitement à la CRS. Après avoir été triés par des bénévoles, les cadeaux seront distribués à part égale entre la Suisse et les pays d'Europe de l'Est concernés. L'an dernier, l'opération a permis de récolter un nombre record de près de 90 000 colis.

Dès maintenant et jusqu'au 10 janvier 2008, des colis cadeau destinés à cette opération pourront être commandés par Internet. Sur le site www.2xnoel.ch, les personnes qui n'ont pas le temps de préparer un colis et de l'amener à la poste pourront choisir la valeur du cadeau qu'elles souhaitent faire et le payer par carte de crédit. L'action « 2 x Noël » se chargera d'acheter les marchandises commandées par cette voie et de les distribuer de la même manière que les articles reçus par voie postale.

Dans tous les cantons suisses, les associations cantonales Croix-Rouge remettent les cadeaux à des institutions de bienfaisance, à des familles dans le besoin et à des personnes seules, tandis qu'à l'étranger, la distribution est assurée par les Sociétés locales de la Croix-Rouge. En Europe de l'Est, les paquets sont destinés aux habitants du Belarus, de la Moldavie et de la Bosnie-et-Herzégovine. SRG SSR idée suisse suivra l'action en diffusant diverses émissions à la radio et à la télévision.

Information aux médias : le vendredi 28 décembre 2007 à 16h30, vous aurez la possibilité de prendre des photos de l'arrivée des premiers paquets au Centre logistique CRS à Wabern (Werkstrasse 18, 3084 Wabern). Les chefs de projet se tiennent à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Contact:

Croix-Rouge suisse, 031 387 74 08 / 076 372 41 84,
beat.wagner@redcross.ch
Service de presse de La Poste Suisse, 058 338 13 07, presse@post.ch
SRG SSR idée suisse, 044 366 15 41, dora.amhof@srdrs.ch
Internet : www.redcross.ch - www.drsl.ch - www.post.ch -
www.2xnoel.ch